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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2072回例会
例会場：山形市中央公民館 司会進行（SAA）：佐藤松兵衛 君
点　鐘：PM 2：15　長谷川憲治 会長（山形RC） ロータリーソング：「国歌」「奉仕の理想」

2015-2／ 21（土）天気（晴れ）

13：45 登録開始
14：15 開　　会 司会I.M.実行委員会幹事　佐藤松兵衛 君
 開会点鐘 ホストクラブ会長　長谷川憲治 君
 国歌、ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
  ソングリーダー　園部　　稔 君
 主催者挨拶 第５ブロックガバナー補佐　大久保章宏 君
 歓迎挨拶 IM..実行委員会委員長　伊藤　修二 君
 来賓及び参加クラブ紹介 　伊藤　修二 君
 次期開催ホストクラブ紹介 　大久保章宏 君
 次期開催ホストクラブ会長挨拶 山辺RC会長　佐藤　俊助 君
14：45 一般聴講者入場
15：00 講師紹介      佐藤松兵衛 君
 基調講演　　講師／手　嶋　龍　一 氏
  演題　「アジア半球で地方創生を考える～山形の牽引力とは～」
16：30 お礼の言葉 長谷川憲治 君

16：35 主催者閉会挨拶 第５ブロックガバナー補佐　庄司　武彦 君
 閉会点鐘 　長谷川憲治 君
16：40 閉　　会
 諸事お知らせ 佐藤松兵衛 君
17：15 懇 親 会 （山形グランドホテル　サンリヴァ）
  司会　山形RC　栗田　晴行 君
 開会の言葉 ホストクラブ会長エレクト　林　　政俊 君
 歓迎挨拶 ホストクラブ会長　長谷川憲治 君
 来賓挨拶 RI第2800地区ガバナー　池田　德博 君
 祝　　舞
 乾　　杯 パストガバナー　遠藤栄次郎 君
  ロータリーソング『手に手つないで』 ソングリーダー　松澤　克典 君
 中 締 め パストガバナー　野々村政昭 君
18：45 閉会の言葉 ホストクラブ副会長　矢野　秀弥 君 

プログラム
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ロータリーに輝きをロータリーに輝きをロータリーに輝きを

　国際ロータリー第2800地区第５ブロックのI.M.開催に当
たり、池田德博ガバナーを初め多くのブロック内ロータリア
ンの皆様にご参加を頂き、誠に有難うございました。ホスト
クラブを代表し心から歓迎と感謝を申し上げます。今年度の

I.M.は、RIホァン会長・第2800地区池田ガバナーの方針を受け、「ロータ
リーに輝きを」をテーマに開催致しましたが、特に基調講演であります外交
ジャーナリストで作家の手嶋龍一氏の「アジア半球で地方創生を考える～山
形の牽引力とは～」のご講演は、地域社会の皆様にロータリーへの関心と理
解を深めて頂くよう「ロータリーデー」として一般の皆様にもご参加頂いてお
ります。この事により、地域社会の皆様方にロータリーに対するご理解を深
めて頂くのみならず、「ロータリーと山形に輝きを」もたらす一助となればと
願っております。山形県も地区内各ロータリークラブも、人口・会員数の減少
が大きな問題となっております。その解決の為には地域・各クラブの魅力・牽
引力のアップが不可欠であろうと思いますが、その意味で今回の基調講演の
テーマは誠に時宜を得たものと考えております。是非、基調講演をお聞き頂き、
その後の懇親会等で山形の魅力・牽引力のアップを図るには、また各クラブ
の魅力アップを図るにはどうしたら良いか議論を深めて頂ければ、より意義深
いI.M,になるであろうと存じます。当山形ロータリークラブは、今回10年降り
のI.M.主管でありますが伊藤実行委員長を中心に鋭意準備をすすめてきた積
もりではありますが、不行き届きの点はロータリアンの友情に免じてご寛容
頂き、実り多いI.M.となりますよう念願し、挨拶と致します。

ホストクラブ会長　長谷川憲治 君

　本日ここに、国際ロータリー第2800地区第５ブロックイ
ンターシティ・ミーティングが山形ロータリークラブをホスト
クラブとし、多くのロータリアンのご参加のもとにかくも盛

大に開催されます事、心より感謝と御礼を申し上げます。今年のRIテーマは
「LIGHT UP ROTARY」「ロータリに輝きを」です。そしてゲイリーC.K.ホァン
国際ロータリー会長は、ロータリーデーの提唱をなされました。地域社会の
皆様方に、楽しんで頂きながらロータリーについての情報を得て頂く企画で
す。そして池田德博ガバナーは、「地域、世界での友愛の実現とロータリアン
であることの意義を考えよう」とロータリアンの皆様方に奉仕の理想を熱く
語られました。
　本日はロータリーデー企画として、地域社会の皆様方を招いての後援会を
企画頂き、皆様方と共に手嶋龍一様の基調講演をお聞きし、お互いに教養を
高め、情報を交換し、ロータリーについての理解が一層深まることを心から期
待申し上げる次第であります。最後になりますが、本日まで準備を進めて頂き
ました山形ロータリークラブの長谷川憲治会長様、伊藤修二実行委員長様を
始め、会員の皆様方に感謝と御礼を申し上げます。

I.M.リーダー第５ブロックガバナー補佐　大久保章宏 君



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正
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他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５３名

２５名
４６名 100.0％４６名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形中央）雛倉　拓史　　木村　政則
（山形北）菊地　賀治　　宮舘　順治　　熊谷　昌和　　木村　政則
　　　　　佐藤　　学　　出山　和彦　　茨木　寛司　　土屋　　瞬

NHKの政治部記者として首相官邸、外務省、自民党を担当。ワシントン
特派員としてアメリカに赴任し、冷戦の終焉に立ち会う。湾岸戦争では
最前線へ。その後、ハーバード大学CFIA・国際問題研究所に招聘される。
その後、ボン支局長としてドイツに赴任し、続いてワシントン支局長を８
年間にわたって務める。この間、ブッシュ大統領はじめ、重要閣僚の単独
インタビューを数多くこなした。2001年9.11同時多発テロ事件に際して
は、11日間の昼夜連続の中継放送を担い、冷静で的確な報告で視聴者
の圧倒的な支持を得た。2005年NHKから独立し、日本で初めてのイン
テリジェンス小説『ウルトラ・ダラー』を発表。姉妹篇『スギハラ・ダ
ラー』とあわせて50万部の大ヒットに。2001年の同時多発テロから
2011年の福島原発事故までの10年間を検証し、日米両国の指導者の有
りようを描いた『ブラックスワン降臨』（後に新潮文庫として『宰相のイ
ンテリジェンス』）を発表。また佐藤優氏とのインテリジェンス対論の三
部作『動乱のインテリジェン
ス』『知の武装～救国のインテ
リジェンス～』『賢者の戦略　
生き残るためのインテリジェン
ス』（新潮新書）はベストセ
ラーに。慶応義塾大学大学院
教授としてインテリジェンス論
を担当し後進の指導にも積極
的に取り組む。

手　嶋　龍　一氏

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

　「LIGH UP ROTARY」をテーマに開催される第５ブロック「I.M.」
にご参加のロータリアンの皆様には心から篤く御礼申し上げます。
　ベートーヴェンの交響曲第９番第４楽章合唱「歓喜に寄す」の文
言の内容にロータリーが輝く原点があると思います。
　おお、友よ、この調べでは無い!もっと快い、喜びに満ちた調べを

歌おう（中略）汝の神秘の力は、引き離された者を再び結び付け、汝の優しい翼のと
どまるところ、あらゆる人間は兄弟とならん～と。
　今こそロータリアン一人ひとりが心を一つにして、より輝くために元気で活力ある
ロータリークラブを創らなければならないと思います。そして、全てのクラブが会員増
強を目指して新たなる飛躍を目指せばロータリーは尚一層の輝きを放つでしょう。ホ
ストクラブの山形RCは1950年10月に国際ロータリーの認証を受け、2800地区にお
いて創立65年を誇る歴史と伝統のあるクラブであり、他のクラブの模範となるべきク
ラブであります。今回のI.M.はロータリーの公共イメージを高めるべく一般公開講演
会を開催します。講師には2001.9.11の同時多発テロ事件発生に際し、米国首都ワシ
ントンから連続24時間11日間に渡る中継を担い、その冷静で的確な報道を視聴者に
発してくれた「手嶋龍一氏」を招いての講演会であり、多数の山形市民の皆様と共に
聴講出来ることは無上の喜びであります。I.M.を契機に会員増強を図り、ロータリア
ンの輪を大きく広げて行きましょう。

第５ブロックガバナー補佐　庄司　武彦 君

特　別　講　演

〔外交ジャーナリスト・作家
　　　 元NHKワシントン支局長〕

　この度は第５ブロックのI.M.にお招き頂き誠にありがとうござい
ます。
　テーマは「LIGHT UP ROTARYロータリーに輝きを」との事。大
久保章宏ガバナー補佐・庄司武彦ガバナー補佐及び伊藤修二実行
委員長のご尽力による当ブロックでのI.M.開催、誠におめでとうご

ざいます。
　現在I.M.についてRIでは残念ながら公式行事となっていませんが、当地区のガバ
ナー裁量による開催が継続されています。ロータリーの根幹が「親睦」とするならば、
個々とのクラブ、あるいは数クラブによる交流の範囲が試され、ブロック単位での親
睦の場を設けることは重要且つ必要な事と思います。集まった会長が一つのテーマに
ついて語り合い、またそれぞれに抱える問題について意見し、更にうまくいった活動
の先例について語り合うといった場がロータリー活動の活性化のために是非とも必
要な事と思われます。

RI第2800地区ガバナー　池田　德博 君
「アジア半球で地方創生を考える」

～山形の牽引力とは～
けんいんりょく


